

Depuis le 1er octobre, le nouveau compte Instagram en langue française est disponible

Communiquer tout l'attrait du message chrétien aux hommes et aux femmes d'aujourd'hui, dans leur propre langue, selon leur sensibilité, et avec une bonne dose d'humour : tel est l'objectif du nouveau compte Instagram de l'Opus Dei à destination des pays francophones qui sera lancé le vendredi 1er octobre.

15/10/2021

Après les trois premiers comptes Instagram internationaux lancés au mois de mars dernier en espagnol, en anglais et en portugais, c'est désormais au tour du monde francophone de disposer de son compte Instagram ! Un pas de plus réalisé vers les utilisateurs dans le but de diffuser toujours mieux le message chrétien, les messages du Pape et l'esprit de l'Opus Dei.

Alors n'attendez plus, connectez-vous ici!

Il y a désormais cinq autres comptes dans ce même réseau social:

Allemand (@opusdei_de)

Anglais (@opusdei_en)

Chinois (@opusdei_zh)

Espagnol (@opusdei)

Portugais (@opusdei_pt)

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/depuis-le-1er-octobre-le-nouveau-compte-instagram-en-langue-francaise-est-disponible/](https://opusdei.org/fr-ci/article/depuis-le-1er-octobre-le-nouveau-compte-instagram-en-langue-francaise-est-disponible/)
(23/01/2026)